

Remodelan Delegación Departamental de la Contraloría General de Cuentas de Escuintla

Con el objetivo de mejorar las condiciones de trabajo y prestar una mejor atención a los usuarios que visitan la Delegación Departamental de Escuintla, las instalaciones de dicha sede de la Contraloría General de Cuentas, fueron remodeladas y reacondicionadas.

El remozamiento de dicho inmueble incluyó: limpieza de paredes interiores y de fachada principal, demolición de tabique o muros divisorios del segundo nivel, limpieza de las bajadas de agua, cambio de todas las puertas y habilitación de un área para comedor para el personal que labora en dicha dependencia.

La inauguración de los trabajos estuvo a cargo del Contralor General Dr. Frank Helmuth Bode



Fuentes, el pasado jueves 16 de marzo en un acto protocolario.

El edificio fue construido en 1996, en el primer nivel se atendía al público y el segundo servía de hospedaje a los auditores y perso-

nal de nuestra Institución que lo necesitara. Ambos niveles se acondicionaron para convertirlos en áreas de trabajo acordes y adecuadas a su quehacer en favor de los usuarios que llegan a la sede departamental.

